

REPRISE DIFFICILE FINANCIÈREMENT POUR LE CLUB DE FOOT BOUZY-LES BORDES

« On manque d'argent ! »

■ Le club de foot RC Bouzy-Les Bordes organisait samedi une matinée découverte, l'occasion de rencontrer son président Franck Canacos et le nouveau secrétaire Frédéric Paturaud. Le club poursuit son ascension fulgurante.

Ressentez-vous l'effet coupe du monde ?

« Oui, cet événement a eu des retombées énormes sur notre club, toutes catégories confondues. Les coups de fils n'arrêtent pas. Cette journée est l'occasion de rencontrer de nouveaux arrivants qui comptent prendre une licence.

Combien avez-vous d'adhérents actuellement ?

300 licenciés ont été répertoriés, dont 110 enfants, encadrés par une quarantaine de bénévoles. Nous comptons 23 équipes. Nous pensons accueillir plus de 320 adhérents. On a monté une équipe U19 pour les garçons et c'est une première, on a une trentaine de joueurs. Ce qui ne sera pas simple à gérer. On a également la chance d'avoir un arbitre fédéral avec Lukas.

Et les femmes dans le monde du foot ?

Elles ont toute leur place. Il va y avoir la Coupe du monde féminine qui risque d'avoir un bel impact sur le club. On veut recruter plus de filles. Nous allons motiver une équipe U13. Nous avons quatre



Le président Franck Canacos et le nouveau secrétaire Frédéric Paturaud.

dirigeants entraîneurs et le responsable du pôle « féminines » est David Loiseau.

Quelles sont vos ambitions ?

Nous avons un gros souci, les finances. Elles nous bloquent dans nos projets. Comment faire avec un club qui compte plus de 300 adhérents et où les subventions s'amenuisent chaque année ? Les mairies nous soutiennent comme elles peuvent. Ça va être difficile de refuser du monde. On est dans l'impasse. Notre projet d'éclairage du stade par

exemple, nous a pris quatre ans. Nous avons eu un nouveau mini-bus l'an dernier grâce à la Fédération et au Département. Nos sponsors sont aussi là pour nous soutenir à leur niveau. Nous avons du mal à nous projeter.

Et votre nouvel outil de communication, la gazette du club, ça donne quoi ?

C'est notre nouveau secrétaire qui l'a mise en place en octobre dernier. Ça marche très fort. Elle est envoyée à tous nos adhérents, élus et sponsors.

Vous œuvrez pour d'autres

clubs dans le monde ?

Oui, après un gros rangement des vestiaires par nos dirigeants, nous avons donné l'ensemble des maillots, shorts et ballons à une association qui va envoyer le tout au Bénin. Nous avons également envoyé à Haïti, il y a quelque temps, des jeux de maillot.

PROPOS RECUEILLIS PAR
FRANÇOISE MILLOT

Pratique. Club de football RCBB :
06 31 27 82 48
cufft@wanadoo.fr ou
06 35 90 04 25. freipot@netval.fr